

Hannah Short



Je travaille dans la cybersécurité pour le CERN - nous protégeons le Laboratoire et les scientifiques contre les dangers d'internet. Pendant mes études en physique (à Londres et en Espagne), j'ai découvert la programmation (code !) et j'ai tout de suite su que je voulais changer de métier pour travailler dans ce domaine. J'ai choisi de travailler au CERN, et non dans une organisation à but lucratif, car je pense que la science est très importante pour nous tous, ainsi que pour notre planète.

Langues

Français, Anglais, Espagnol